

**Betreff:**

Fahrradwege im Ortsbezirk

**Antragstext:**

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

zu prüfen, ob der Fahrradweg ab der Hochschule RheinMain entlang der Klarenthaler Straße in Richtung Fasanerie weiter fortgeführt werden kann.

Es sollten dann die Beschilderungen:

1. *Fahrradweg Richtung Fasanerie Tier- und Pflanzenpark (über Wellritzmühle und Schule Campus Klarenthal)* angebracht werden (Markierung A, B).
2. und in Gegenrichtung: Stadt: *„Fahrradweg Richtung Stadtmitte (über Ringkirche)“* siehe *Abbildung*. (Markierung C).

Abbildung aus [www.wiesbaden.de](http://www.wiesbaden.de) Karte "Mit dem Fahrrad zur Schule" sh. Anlage.

**Begründung:**

Einige Städte haben sich auf den **neuen Fahrradtourismus, ermöglicht durch das E-Bike, eingestellt** und versuchen den Radtourismus nachhaltig weiter zu entwickeln. Sie verleihen E-Bikes, entwerfen spezielle Fahrrad-Routen / Fahrradwege zu Touristenzielen mit Beschilderungen und schaffen Ladestationen, an welchen E-Bike-Fahrer ihre Akkus laden können. Außerdem wird der Stadtverkehr weniger belastet, da auch die Stadtbewohner/-innen solche Fahrradwege/Routen gerne nutzen und ihren PKW zu Hause lassen.

*Ein Fahrradweg von der Klarenthaler Straße bis zu dem beliebten Tier- und Pflanzenpark Fasanerie wäre ein wichtiger Schritt in diese Richtung.*

Wiesbaden, 30.09.2013